

Ofrecerá concierto al aire libre en el sector de las letras de Punta Arenas

Kid Vodoo será parte del Carnaval de Invierno

● El joven artista nacional se presentará en Magallanes, semanas antes de sus siete conciertos agendados en el Movistar Arena.-

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El artista nacional David León, o más conocido en el mundo artístico como “Kid Vodoo” quien registra más de 278 mil suscriptores en Youtube, se presentará el 6 de julio en la costanera del Estrecho de Punta Arenas para dar término al Carnaval de Invierno.-

La presentación del “plato fuerte” del evento que marca las Invernadas de este año fue realizado por el alcalde Claudio Radonich, quien destacó que esta tradicional fiesta contará nuevamente con un trazado amplio y accesible.

“El carnaval será nuevamente por la costanera. Es un lugar mucho más amplio, que permite mayor inclusión para personas mayores o con movilidad reducida,



CEDIDA

Kid Vodoo llega a animar el carnaval en Punta Arenas tras su exitosa presentación en el Festival de la Canción de Viña del Mar.

y además brinda seguridad: aquí nunca se nos ha perdido un niño, por ejemplo. También permite mantener la ciudad conectada y reforzar nuestro relato vinculado al Estrecho de Magallanes”, explicó.

Si bien el artista nacional tiene solo 22 años, su música ha conseguido reunir los más de 7 millones de oyentes mensuales en Spotify y traspasar fronteras más allá de nuestro país. La canción “Ponte Lokita” de Kid Vodoo, en colaboración con Katteyes, ha conseguido posicionarse

como una de las más virales de marzo, con más 35 millones de visualizaciones en YouTube.

El joven se inició en la música en 2016 con la creación de una banda de rock indie llamada “Resonancia Etérea”. Pero, en 2020 daría el paso a dedicarse a la música como solista, evolucionando a un reggaeton sentimental con influencias pop.

Bases del carnaval

Las bases para participar en el carnaval ya están disponibles en el sitio web www.puntaarenas.cl. Los in-

teresados tienen plazo hasta el 23 de junio para inscribirse en alguna de las seis categorías en competencia: Carro Alegórico (A y B), Comparsa, Murga, Batucada y Disfraz.

El carnaval contempla importantes premios en dinero para los mejores en cada categoría. En Carro Alegórico B, por ejemplo, el primer lugar recibirá \$2.500.000 y el segundo, \$1.500.000. En otras categorías, los primeros lugares serán premiados con hasta \$1.000.000, y en Disfraz el ganador obtendrá \$500.000.

elisi
ORTADORA

RIEDAD
TERIAS